

Diciembre 22, 2017

El Banco Provincia de Neuquén (BPN) informa que, este viernes 22 de diciembre extenderá su horario de atención al público hasta las 14, en todas sus sucursales, a fin de satisfacer las necesidades de los clientes en esta época del año.

Esta iniciativa además contempla que en el día de ayer, 21 de diciembre, se hizo efectivo el pago de la segunda cuota del Sueldo Anual Complementario (SAC), a los jubilados y pensionados del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN), trabajadores de la administración pública central y organismos descentralizados y agentes dependientes del Consejo Provincial de Educación (CPE).